
Buone notizie per i lavoratori della Golden Lady
 

Basciano. Si apre uno spiraglio per i lavoratori della Golden Lady. La buona notizia è stata
comunicata dal vicepresidente della Regione, Giovanni Lolli  nel corso di un
incontro negli uffici dell’Assessorato alle attività produttive a Pescara. Alla riunione
erano presenti il presidente della Provincia di Teramo Renzo Di Sabatino, il Sindaco
di Basciano Paolo Paolini e le organizzazioni sindacali.
Lolli ha spiegato che l’azienda vuole rilanciare il polo di Basciano, dove
attualmente 330 lavoratori sono in contratto di solidarietà difensivo. Sembra che il
gruppo voglia trasferire a Basciano la produzione delle calze senza cucitura,
prodotto di punta dell’azienda.
“A stretto giro-dice Paolo Paolini- ci sarà un incontro con sindacati, azienda e
Confindustria. Nel corso di questa riunione la Golden Lady spiegherà nel dettaglio il
suo piano di rilancio”.
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